

209 Psycho-Skop

211 Editorial

211 Vom Gutachter zum Kollegiaten – Die Reform des DFG-Begutachtungssystems  
*Elmar Brähler*

213 Originalarbeiten

213 Burn-out und Wiedergewinnung seelischer Gesundheit am Arbeitsplatz  
*Joachim Bauer, Steffen Häfner, Horst Kächele, Michael Wirsching, Reiner W. Dahlbender*

223 Berufliche Gratifikationskrisen und depressive Symptome – Eine Querschnittsstudie bei Erwerbstätigen im mittleren Erwachsenenalter  
*Marianne Larisch, Ljiljana Joksimovic, Olaf von dem Knesebeck, Dagmar Starke, Johannes Siegrist*

229 Emotionale Belastung und Unterstützungsbedürfnis bei Mammakarzinompatientinnen zu Beginn der Strahlentherapie  
*Hermann Faller, Barbara Olshausen, Michael Flentje*

236 Patientenbefragung im Spital: Revalidierung und Optimierung eines Erhebungsinstrumentes  
*Matthias Nübling, Heidemarie Weber, Marianne Zierath, Wolf Langewitz*

211 Editorial

211 From Reviewer to Collegiate – The Reform of the DFG-Review System  
*Elmar Brähler*

213 Originals

213 The Burn-out Syndrome and Restoring Mental Health at the Working Place  
*Joachim Bauer, Steffen Häfner, Horst Kächele, Michael Wirsching, Reiner W. Dahlbender*

223 Effort-Reward Imbalance at Work and Depressive Symptoms – A Cross-Sectional Investigation of Middle-Aged Employees  
*Marianne Larisch, Ljiljana Joksimovic, Olaf von dem Knesebeck, Dagmar Starke, Johannes Siegrist*

229 Emotional Distress and Needs for Psychosocial Support among Breast Cancer Patients at Start of Radiotherapy  
*Hermann Faller, Barbara Olshausen, Michael Flentje*

236 Patient Opinion Surveys in the Hospital: Revalidation and Improvement of a Questionnaire  
*Matthias Nübling, Heidemarie Weber, Marianne Zierath, Wolf Langewitz*

243 Aus dem Deutschen Kollegium für Psychosomatische Medizin (DKPM)

246 Kongressankündigungen

235, 242, 244, 245 Buchbesprechungen